

未来茶輪(ミライカフェ)始めました

今まで、随時開催してきました「まちづくりサロン」。今年度から、新たな試みとして「未来茶輪」に一新して始めました。次の一歩につなげたい、そんな想いをこめて、ご紹介します。

☆未来にこだわりたい！

北欧で始まったフューチャーセンターという場があります。「多様な利害関係者が一堂に集まって、持ち込まれた課題について話し合う、そこで話し合ったことが基点となって解決に向けて進む、解決する」ことを目指しています。



オランダの運輸治水管理省のフューチャーセンター

<http://office.tatemono.com/parkoffice/workspace/no12/index03.html> より

そして、そこにはその課題についてどんな利害関係者がいるのかを考え、招待するコーディネーターとフューチャーセッションを行うファシリテーターの存在が欠かせません。ファシリテーションの真髓のような場が開かれます。

従来の原因を探して解決するという課題解決のイメージはなく、未来志向で課題に立ちむかうのです。

☆まだ手探りですが

第1回に参加してくださった方々は、今までのまちづくりサロンに来てくださっていたまちづくりびとの方々や、名古屋市役所から、福祉系のNPOから、ファシリテーションのNPOから…もちろん、どこの団体に所属していなくても名古屋市に興味をもってくださる方々も集まってくださいました。

様々な方が来てくださるということは、話し合いのベースや話し合いの進め方も様々でした。そういうメンバーであっても、なんらかの話し合いの成果がでる！ということを目指したいものです。



第1回目の様子

*フューチャーセンターを目指した活動は、始まったばかりです。長い目で見ながらも、リピーターを増やしていきたいと思っています。お時間がありましたら覗いてください。